



勝浦ロータリークラブ 50期 THE WEEKLY REPORTS

2012 - 2013年度

No. 29 / Total 2361

例会：2013年4月12日

発行：2013年4月19日

RI 会長	田中 作次
第2790地区ガバナー	得居 仁
第5分区ガバナー補佐	古市 一雄
第5分区幹事	島田 誠一
第2790地区地区委員 ロータリー財団委員会	関 一憲
勝浦RC	
新世代奉仕委員会	
鴨川RC	羽鳥 鋭一
勝浦ロータリークラブ 会 長	古川 範男
幹 事	中村 満
クラブ会報委員長	小林 悠紀
副委員長	渡邊 ヒロ子
委 員	渡邊 昌俊
	関 一憲

◆ 4月12日(金)のプログラム
創立50周年報告会(各部毎)

◆ 4月19日(金)のプログラム
創立50周年リハーサル

◆ 今後の例会予定

4月【雑誌月間】

- ・ 4月21日(日)

創立50周年記念式典

- ・ 4月26日(金)

休会

5月

- ・ 5月 3日(金)

休会

- ・ 5月10日(金)

クラブ協議会1(新年度に向けて)

- ・ 5月17日(金)

クラブ協議会2(新年度に向けて)

● 会長挨拶 古川範男会長



ようやく春らしくなってきました。あちらこちらに花が咲き始めましたが、日本経済にも春が訪れようとしています。景気指標のなかには明るさが出てきたし、いろいろな分野で火が付き始めたようです。なかには、「日本経済奇跡の復活」といった言葉も散見されます。ただ、私の見るところ、日本経済の復活に残された時間はあまりありません。2年間でしょう。この間にしっかりと道筋をつけないと奈落の底に落ちるかもしれません。奇跡を期待したいところですが――。

奇跡といえば、こちらは本当に奇跡的です。この漢字の羅列ですが、「佐村河内守」と書いて何と読むか分かりますか。「さむらかわちのかみ」ではありません。「さむらごうち まもる」と読みます。作曲家です。今や世界的な名声を得つつある人ですが、何と全く耳が聞こえません。幼少のころから天才教育を受けて音楽家になったそうですが、30代に聴力を失ったそうです。その彼が絶対音感を頼りに作曲した「交響曲第1番『HIROSHIMA』」が今大ブレイクしているのです。

最新のオリコンチャートで第2位、CDの売り上げはクラシック界としては異例の12万枚を超えたとか。私もつい最近気になって1枚購入しました。聴いて驚きました。こんな作曲家がついに日本にも誕生したのか、というのが正直な感想です。曲は後期ロマン派の色彩が濃く、まるでブルックナーやマーラー、或いはショスタコーヴィッチを聴いているかのごとき印象です。被爆第二世代だそうですが、両親の被爆体験をテーマにしています。メリハリが利いていて、かつとても美しい音楽です。特に第3楽章の美しさは筆舌に尽くしがたい。涙が止まらない音楽です。今東日本大震災の被災者の間では「希望の音楽」と言われているそうです。3月末のNHKスペシャルで取り上げられて以降、さらに火が付いたようです。

アメリカの高級雑誌「TIME」などは「現代のベートーヴェン」「世界最高の音楽家」と絶賛し、クラシックファンを対象とした人気調査でもブラームスやワーグナーを凌ぐ人気ぶりです。これはもう奇跡と呼ぶしかないでしょう。

ところが、この佐村河内守について、いわゆる音楽界、楽壇はほとんど無視状態です。

今日12日、村上春樹の新作小説が発売されました。多分また大ベストセラーになるでしょうが、村上も佐村河内守と似たような状態です。これほど世界が注目しているにもかかわらず、日本の文壇はほとんど無視しています。もっとも村上の小説は、私はあまり好きではありませんが、でも、世界が認めているには事実です。

きっと文壇や楽壇には、それなりの伝統やら仕来り、シガラミがあるのでしょう。しかし、如何なものかと思ってしまう。

ロータリーの遺伝子は「超我の奉仕」ですが、「超我」とは何か。超えるべき我とは、畢竟、^{ひつぎょう} 枠にとらわれた頭の固い、いろいろなシガラミに雁字搦めになっている我でしょう。精神的に自由になって、旧来の我を超えなくては本当の奉仕はできません。その意味で、佐村河内守や村上春樹を素直に評価できるかどうか、ロータリアンの試金石とも言えると思います。是非皆さんには佐村河内の「交響曲第1番」を聴いて頂きたいものです。

●幹事報告 中村満幹事

1. 50周年記念の櫛が届きました。
2. 20日の交流会の会費は3千円です。

●交換学生フィリップ君近況報告スピーチ

千葉県の留学生達で沖縄へ行きました。沖縄は海がとてもきれいで、少し暑かったです。エイサーとヘビを見ました。千葉の海はきれいですが、たくさんクラゲがいるので泳ぎには行きません。僕は先週から風邪をひいています。ホストの村石さんに塩田病院へ連れて行ってもらいました。軽い肺炎と言われましたが元気です。

5月22日に剣道一級のテストがあります。明日は東京へ行きます。ありがとうございました。

●ニコニコ BOX

○結婚記念日 ◆磯野武君



先週お休みをいただきまして、家内と京都に桜を見に行

きました。いつも東京でソメイヨシノばかり見ているので、平安神宮のしだれ桜はなかなか良かったです。高瀬川の近くに小洒落たイタリアンがございまして、そこで飲んだワインの方が記憶に残っております。村上春樹の本でも開いてワインを飲めば形になるのかなと思いました。ありがとうございました。

○自主申告



◆村石愛二君

ロータリー応援団の合宿で大変お世話になった、海のホテルの吉田マネージャーが今日おいでになっております。その節は本当にありがとうございました。一昨日BSジャパンの旅スペシャルで、いすみ鉄道沿線の特集をやっていただき、ポッポの丘も、私も出演しました。御蔭でテレビを見たお客さんが訪ねて来てくれました。

◆鈴木覺三郎君

先程のフィリップの話ですが、剣道の先生が二人いて、みっちり仕込んでくれるので大丈夫だと思います。

◆渡邊昌俊君

50周年の記録部からの報告です。皆様にご協力を頂きまして、記念事業のパネルに使う写真を頂いたのですが、画素数が小さいものも多く、大きめの写真で展示をする為、使えるものが11枚しかありませんでした。まだ画素数の大きい写真を持っている方がいましたら、今週末までに私の所までご連絡をお願い致します。

◆手塚明宏君

ニコニコの目標まであと300点程ありますので、ぜひ皆様のご協力をお願い致します。第5分区の親睦ゴルフ大会が、5月19日(日)に新香木原カントリークラブにて開催されます。会費5千円です。参加できる方は5月7日までに池田哲夫さんまでお願い致します。

出席報告 4月12日(金)

出席委員会 前田安彦委員長

会員	出席	MU	欠席	出席率
37名	28名	8名	1名	97.29%